



## Berezina se corona en la Fonteta

**La alicantina de origen ruso, campeona de España en un evento en que la Comunitat se lleva el título nacional por autonomías**

nitrat se ha impuesto en el campeonato nacional por autonomías. La competición tiene lugar durante todo este fin de semana en la Fonteta.

Integrante del Club Torrevieja y de origen ruso, Berezina se impuso con un total de 66,766 puntos a Sara Llana (Club Ritmo), que concluyó su concurso con 64,767 puntos. La gimnasta de la Comunitat Valenciana sucede así a la olímpica Carolina Rodríguez, que se retiró de la competición tras haber ganado nueve títulos nacionales.

Polina Berezina se impuso en una competición en la que finalmente no participó por lesión Natalia García, principal favorita, ya que había sido subcampeona de España en las seis últimas ediciones. La gimnasta de Torrevieja, en su segundo año de competición en categoría de honor, se impuso en aro (17,400), pelota (16,783), mazas (16,633) y cinta (15,950).

También cabe destacar en la jornada de ayer la actuación en junior honor de Noa Ros y María Año, ambas pertenecientes al Club Mabel, y que coparon los dos primeros puestos en el podio. Por aparatos, Noa Ros fue la vencedora en aro y pelota, y María Año en mazas y cinta.

En el campeonato de España por autonomías la primera posición fue para la Comunitat Valenciana con 501,132 puntos, seguida de Andalucía con 454,149, mientras que el podio lo completo Castilla y León con 430,266 puntos. El Campeonato de España se viene disputando desde el viernes en la Fonteta y finalizará en la jornada de hoy.

Una gimnasta realiza ayer un ejercicio de cinta. :: JESÚS SÍENES

### Sergio García y Bland, empatados en Múnich

**Marta García, sexta en F4 en Aragón**

#### AUTOMOVILISMO

**GOLF** :: EFE. El castellonense Sergio García y el inglés Richard Bland, con sendas tarjetas en el tercer recorrido de 67 golpes (cinco bajo par), para un total de 203, afrontarán la última jornada igualados en el liderato del BMW Open International, que se disputa en Múnich.

### La valenciana Bernabéu gana la Bilbao Spartan

**ATLETISMO** :: EFE. La valenciana Sofía Bernabéu ganó ayer la tanda elite de la Reebok Spartan Race de Bilbao. La carrera estuvo sumamente igualada hasta los metros finales. La primera fue novena. La tercera ten-

corredora de Gandia, con un registro de 2.07119, superó por solo 23 segundos a la brasileña Simone Matos (2.07.42) y en algo más de tres minutos a la barcelonesa Montse Ciuró (2.10.32). La prueba se disputó sobre un recorrido de unos 15 kilómetros salpicado con una treintena de obstáculos. En hombres

llegó a la meta el catalán Alberto Soley.

### Moltó y Dorín apabullan en su debut en la Copa

**PILOTA** :: R. D. Moltó sueña con el triplete tras conquistar la Liga. El número uno de raspall está en el buen camino después de la incontestable victoria de ayer, junto a Dorin,

en su estreno en la Copa. Doblegaron (25-0) a Ricard y Brisca en la partida disputada en el trinquet de Bellreguard.

**PILOTA** :: R. D. Uno de los restos de referencia de la escala i corda se quedará fuera de la Copa. Genovés II, junto a Salva, y Soro III, en compañía de Héctor, disputarán el viernes una partida en Vila-real en la que quien pierda quedará fuera. Marc y Pere, que doblegaron a Soro III en Murcia, están clasificados.

## INSTITUTO SUPERIOR DE FP SANITARIA CLAUDIO GALENO VALENCIA

iMATRÍCULA ABIERTA!

[www.fpclaudiogaleno.es](http://www.fpclaudiogaleno.es)





## Arón Canet saldrá desde la sexta posición en el circuito de Assen

### Motociclismo

J.A. LLADÓS. ASSEN/EFE

■ El francés Johann Zarco logró su primera «pole» en el campeonato del mundo de motociclismo al ser el más rápido en los entrenamientos oficiales para el Gran Premio de Holanda de MotoGP ayer en el circuito de Assen. Marc Márquez fue segundo, seguido de los italianos Petrucci y Valentino Rossi. Héctor Barberá fue vigésimo.

En Moto2, Franco Morbidelli sumó su cuarta mejor clasificación del año al ser el más rápido, por delante de Nakagami y Luthi. Alex Márquez fue el mejor español de la categoría con el octavo mejor tiempo. Jorge Navarro fue decimoveneno y Lekuona marcó el vigésimo séptimo tiempo.

En Moto3, Jorge Martín sumó su quinta «pole» tras destrozar la marca de Bendsneyder Bulegar registró el tercer mejor tiempo. El valenciano Arón Canet terminó en la sexta plaza de la parrilla de salida.

### PARRILLA DE SALIDA DEL GP DE HOLANDA

#### MOTO GP

1. Johann Zarco (FRA/Yamaha)	1:43.870
2. Marc Márquez (ESP/Honda)	1:46.206
3. Danilo Petrucci (ITA/Ducati)	1:46.526

#### MOTO2

1. Alex Márquez (ESP/Kalex)	1:49.408
2. Mattia Pasini (ITA/Kalex)	1:49.515
3. Lorenzo Baldassarri (ITA/Kalex)	1:50.052

#### MOTOS

1. Jorge Martín (ESP/Honda)	1:57.595
2. Bjo Bendsneyder (HOL/KTM)	1:58.424
3. Nicolò Bulega (ITA/KTM)	1:59.308

## Faura corona hui al campió de galotxa

► Xato d'Almenara i Martí de Moncada es juguen esta vesprada el títol del mà a mà de la modalitat al municipi del Camp de Morvedre

### Pilot

ALBERTO SOLDADO. VALENCIA

■ Faura es va apuntar a les competicions federatives de galotxa a principis dels anys vuitanta. Temps en que esta modalitat arreplegava moltíssimes atencions i congregava a centenars d'aficionats en les grans finals. D'aquells temps va eixir una de les llegendes de la pilot valenciana: el jove Álvaro Navarro.

De xiquet entrenava en el carrer València de Quart de les Valls i conquistava la final de juvenils d'este trofeu en 1989, quan encara jugava com a galotxet, en un trinquet de Galotxa de Godella ple de gom a gom. Dos anys després, fent el bot, encapçalava la formació del seu poble que es proclamava campiona absoluta.

Aquella vesprada, en el carrer principal de Faura, junta al Casino, l'equip d'Álvaro, Ximo de Massafàs, Ramonet de Massalfassar i el feridor Berbis derrotaren el seu somni d'una afició.

La marxa d'Álvaro al món professional provocà una caiguda de l'afició, però va ser transitoria. Amb el temps, gràcies aixa flama de sempre i a l'interès de l'alcalde Toni Gaspar, acabà construint-se una preciosa instal·lació on ha reviscitat l'afició i on es disputen infinitat de partides i competicions. Aleshores va jugar la final del trofeu El Corte Inglés que el Montserrat encapçalat per Marc va guanyar davant la fornicació de Quart de les Valls.



Xato d'Almenara defensarà el seu títol. LEVANTE-EMV

I allí es disputen esta vesprada les final de la jove competició individual de l'especialitat. Front a front dos figures: una veterana, molt fet a estes partides de depressió, el Xato d'Almenara, un autèntic especialista

en el mà a mà. De l'altra banda, un jove natural de Moncada, Martí, una de les figures emergents. Ja sap el que és guanyar el campionat Interpobles de Galotxa amb Borbotó en l'any 2014. Hui s'anuncia en trinquet que, però és jugador il·lure que enganyà ha fixat per Faura a canvi d'una compensació econòmica per partida jugada i plir un somni.

## Hamilton logra la «pole» en Bakú y mejora a Senna mientras Alonso no pasa de la Q1

### Fórmula 1

EFE/MADRID

■ Lewis Hamilton saldrá desde la «pole» hoy en el Gran Premio de Azerbaiyán, la octava prueba del Mundial de Fórmula Uno, al haber sido el mejor en la sesión de calificación, disputada ayer en el circuito urbano de Bakú.

Hamilton logró la sexagésima sexta «pole» de su carrera, superando al brasileño Ayrton Senna. A 434 milésimas quedó su compañero finlandés Valtteri Bottas, que arrancará junto a él desde la primera fila. Los dos pilotos de Ferrari, Raikkonen, que fue tercero, y Vettel (líder del Mundial) saldrán desde la segunda fila.

En la primera ronda de calificación (Q1) fueron eliminados los dos McLaren-Honda de Fernando Alonso y Stoffel Vandoorne, que, en cualquier caso, sabían que arrancarán desde la última fila por las penalizaciones, de quince puntos para el español y de treinta para el belga, por haber vuelto a cambiar diversas piezas de su unidad de potencia. «En todo el fin de semana no hemos estado nunca dentro de los diez primeros y creo que va a ser una carrera difícil», dijo el asturiano tras los entrenamientos.

El otro español en pista, Carlos Sainz, fue eliminado en la segunda ronda, junto a su compañero en Toro Rosso, el ruso Daniil Kvyat.

Sainz acabó duodécimo la calificación, pero arrastró una penalización de tres puestos, por su accidente en Montreal con el francés Romain Grosjean, motivo por el cual hoy arrancará décimoquinto en la carrera, prevista a 51 vueltas para completar un recorrido de 306 kilómetros.

FORO

Levante | LÍDERES Y EMPRENDEDORES CON EL FUTURO

**TRANSFORMACIÓN DIGITAL Y EMPRENDEDORES SOCIALES**

#ForoLevante

5 expertos responden a tus preguntas

¿Tienes alguna idea de negocio con fin social?

Envía tu pregunta a [forolevante@epi.es](mailto:forolevante@epi.es)

Participa y sigue el jueves, 29 de julio



BBVA